
CARTA ABIERTA A LA SRA ALCALDESA DE VALENCIA, Dª RITA 
BARBERÁ DE LA ASOCIACIÓN AJAVA 
 
 

Estimada Sra. Alcaldesa: 

 

 El pasado jueves, 15 de octubre del 2009, festividad de nuestra querida Santa 

Teresa de Jesús, los miembros de AJAVA hicimos nuestro picnic mensual en Viveros 

con la finalidad de ver las obras que se están realizando en la montañeta del general Elío 

para desenterrar los vestigios del palacio real. 

 

 Tras lo visto, nos cuesta entender que se dediquen 200 millones de las antiguas 

pesetas (1.200.000 €) a semejante faena cuando Valencia tiene pendiente por ejecutar 

todavía docenas de jardines en sus barrios. Y aún nos parece más injustificable que sean 

siempre los árboles los que paguen el precio por conocer ese aspecto sin duda tan 

fascinante de nuestro pasado histórico como es el que se muestra en las excavaciones. 

 

 No nos vengan con el cuento del transplante de los ejemplares arbóreos a otros 

lugares porque ya somos mayorcitos y sabemos de sobra lo que sucede con la mayoría 

de ellos! 

 

 Sra. Alcaldesa, por favor, dedique Vd. los dineros a acabar los jardines de 

Valencia. Pensamos que eso sí que es una prioridad y servirá en verdad a “restañar” 

heridas” en nuestra ciudad. Y sobre todo, dejen a los árboles tranquilos. Que tenemos 

muy pocos para la cantidad de gente que somos y a este paso no va a llegar ninguno a 

ser centenario. 

 

 Como siempre, reciba un cordial saludo de AJAVA (Asociación de Amig@s de 

los Jardines Valencianos) 

 

P. D.  

También vimos un coche (turismo) aparcado dentro de Viveros, cerca de las obras. 

¿Nos da Vd. permiso al resto de vecinos para aparcar en Viveros? Nos vendría de 

perlas! 


